



Un peu de chaleur pour 2021...

Après plus d'une semaine sans chauffage, je me lance et je crée cette cagnotte. Notre cuisinière à bois nous à lâcher, nous n'avons donc plus de chauffage et pas le budget pour la changer rapidement. Alors je m'en remet à votre générosité... Et si comme moi vous n'avez pas une tune, une pensée chaleureuse ou un partage dans vos réseaux seront toujours les bienvenus.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/o7UTgXB6>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Sophie De Castro